

**Comunicado de prensa 207  
6 de diciembre de 2015**

## **PLAN DE CONTINGENCIA SE MANTIENE ACTIVO EN LA FRONTERA CON VENEZUELA**

**En zona de frontera. Norte de Santander**

**Cúcuta, 06 de diciembre 2015.** Desde la sala de crisis en el departamento de Norte de Santander, el Presidente de la República, Juan Manuel Santos, recibió un reporte directo de la situación en la frontera con Venezuela.

El Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez, comunicó al mandatario de los colombianos sobre la situación de completa normalidad en los departamentos de La Guajira, Norte de Santander, Arauca y Vichada y la atención que mantiene el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, en caso de ser necesario.

Así como le comentó sobre la Ayuda Humanitaria brindada a un ciudadano venezolano, José Ortiz, quien no pudo trasladarse a su país, por el cierre que se mantiene. “La Cruz Roja Colombiana traslada al señor, de 87 años de edad, a un sitio especial donde se le brinda albergue digno, mientras se permite su paso a Venezuela para una cita médica”.

Igualmente, el Director Nacional le habló del Plan de contingencia que se mantiene activo en la frontera con Venezuela (departamentos de Norte de Santander, La Guajira, Arauca y Vichada), y en atención los Consejos Departamentales de Gestión del Riesgo, haciendo monitoreo constante.

De la misma forma, Márquez Pérez, informó que desde la sala de crisis nacional se mantiene monitoreo permanente para atender cualquier situación.